
急诊党支部开展党建查房活动

党建聚合力，发展添动力——党建查房系列活动

为有效激发支部活力，宿迁医院党委着力在创新探索

组织生活方式、丰富组织生活内容、加强党建专业供给等

方面出实招、下实功，创新实施了“12+4”基层党支部组织
生活系列举措。为了进一步推动党建与业务深度融合，助
力医院高质量发展，院党委深入各支部，开展党建查房活
动。

7月15日下午，党委书记、董事长陈胜，金陵药业纪委
书记严广裕，党委副书记董振友带领党办、医务处、评审办
等多个职能科室来到本次查房的第一站——内科第一党
支部开展党建查房。查房活动由董振友主持。

内科第一党支部书记、心内科主任丁浩从支部和科室
建设介绍了支部和心内科建设现状，并对科研、设备、人才
引进等亟待解决的问题进行汇报。随后，血液科、呼吸与危
重症科、消化科等科室对亚专科建设、医疗用房、薪资待
遇、人才梯队建设等工作中遇到的实际困难进行汇报。

陈胜在详细了解相关情况后强调，医院要加快发展脚
步，就要从基层抓起。他对基建计划、病床调度、日间手术
及日间病房体制完善、新技术及新项目引进、薪酬待遇等
科室重点关注的内容进行了回应，同时要求各科室围绕医
院中心工作，以三甲复评、省级医疗中心创建、“三名工程”

等为抓手，以党建促业务，以业务强党建，助力医院高质量
发展。

党建查房走进临床，与基层“零距离”沟通，从“听、看、
谈、评”四个方面，通过听取汇报，查阅台账，与支部书记、
科室主任深入交流，实现了“一线”与“后方”的链接，促进
了支部和科室工作水平的持续提高。

党办 徐甜甜

外科第二党支部组织开展党建查房活动

7 月 22 日下午，院党委书记、董事长陈胜，党委副书
记、副院长吴建强，党委副书记董振友带领医务处、设备
处、科教处、财务处、人事处、评审办等多个职能科室来到
外科第二党支部开展党建查房活动。会议由吴建强主持。

外科第二党支部书记、胸外科主任郑中锋从支部架

构、党性教育、发展党员等方面介绍了支部建设情况。
随后，胸外科、普外 1、普外 2、普外 3、胃肠烧整病区、

神经外科1、神经外科2、血管介入8个科室从科室发展、福
利待遇、人才引进、科研课题等方面进行了汇报。

董振友说，人才引进、职工待遇等问题，已经开展大量
调研，并制定相关措施和一系列方案。上级了解医院目前
发展的现状，给予了高度关切和支持，表示发展才是硬道
理。希望大家团结一致，共同推动医院高质量发展。

吴建强表示，医院要紧紧围绕“三甲复评”、“三名工
程”、“区域医疗中心”三项任务，进一步完善基础设施建
设，提高服务质量，创建医院品牌。临床科室要真正做到围
绕中心抓党建，抓好党建促发展。

陈胜总结发言表态：一是党建和业务建设要融合发
展，落实到为病人服务上。二是医院要营造风清气正的工
作氛围，解决大家的后顾之忧。三是职能科室要做好后勤
保障工作，临床科室要不断提高技术水平。四是职工要有
主人翁意识，院领导带头，科主任（中层干部）承上启下，统
一思想，齐心协力。 党办 周峰

7 月 29 日下午，院党委书记、董事长陈胜，党委副书
记、副院长吴建强，党委副书记董振友带领医务处、医保
处、设备处、科教处、财务处、人事处、评审办等多个职能科
室来到急诊党支部开展党建查房活动。会议由吴建强主
持。

会上，急诊党支部书记姚成洲从支部建设、支部工作
开展情况、取得的成绩、下一步计划等方面进行汇报。我院

党委委员、副院长、急诊医学科主任孙明从科室人员结构、
人才引进、科研课题、存在问题、目标定位等方面作了汇
报。

随后，急诊抢救、急诊病区、急诊监护病房、院前急救、
创伤病区、输液中心急诊所属6个单元及烧伤整形科从自
身发展、福利待遇、人才培养等方面进行了汇报。

董振友表示，党建查房融合了党建和业务发展，为大
家搭建了交流平台。希望大家凝心聚力，做好本职工作，传
递正能量，树立行业标杆，传承百年老院优秀文化，助力医
院更好发展。

吴建强强调，要充分发挥党支部战斗堡垒作用和党员
先锋模范作用，要加强行风建设，规范医疗行为，团结一
致、同心同德，推动医院高质量发展，确保顺利完成“三甲
复评”、“三名工程”、“区域医疗中心”三大任务。

陈胜对此次党建查房表示充分肯定，并对急诊科全体
党员干部职工在疫情防控、医疗保障等工作中展现出的先
锋模范作用给予了高度赞扬。他指出，医院“十四五”建设
已经拉开序幕，全院干部职工任重道远，急诊科要坚持以
党建为引领，不断加强急诊力量，提高综合救治能力，为医
院的高质量发展贡献力量。 党办 周峰

我院成功举办2022年宿迁市
医师协会重症医学医师分会

我院支援连云港核酸采样、核酸检测医疗队凯旋

内科第一党支部开展党建查房活动
7月2-3日，宿迁市医师协会重症医学医师分会大会在宿

迁市星辰国际酒店举行，会议由我院纪委副书记、副院长、ICU
主任林爱华主持。受疫情影响，此次会议采取线上线下的方式
同步进行。

会上，东南大学副校长邱海波教授通过线上授课的方式，
为我们分享了《SSC休克复苏：指南与病理生理》，授课过程中，
他回顾了指南各个时期的改变，同时运用病理生理知识，深入
浅出地对指南进行了精彩解读。林爱华就《产后大出血的救治
策略》带来了精彩的线下授课。

本次会议同时还邀请到江苏省医学会重症医学分会会长
曹权教授，中华医学会重症医学分会常委兼秘书长、东南大学
附属南京中大医院重症医学科主任杨毅教授，江苏省重症医
学分会副主任委员、南京大学附属鼓楼医院重症医学科主任
顾勤教授，东南大学附属南京中大医院重症医学科主任医师、
江苏省医学会重症医学分会副会长黄英姿教授，淮安市第一
人民医院重症医学科主任章向成教授，连云港第一人民医院
急诊科主任王言理教授及宿迁市沭阳县人民医院重症医学科
主任王少丹主任医师，他们对重症医学最新研究领域及临床
进展倾囊相授，参会人员认真聆听、仔细记录，现场学习氛围
热烈而浓厚。

大会还组织了2场精彩的病例讨论赛，为重症青年医师临
床思维训练及学术科研进步提供平台，为重症医学发展搭建
人才梯队。

本次会议以线上线下结合的方式召开，为宿迁的重症同
仁们带来了最前沿的话题，最新的观点，结合临床实际，传递
重症医学发展最新趋势。

ICU 伏慧珍

经过近一周的辛苦奋战，出色完成了驰援任务，我院
31名支援连云港核酸采样与核酸检测队员于 7月 16日-
17日平安凯旋。

战高温顶暴雨，仍“核”你们在一起
我院核酸采样医疗队26名队员与其他宿迁地区兄弟

医院一起负责连云港赣榆区青口镇16个社区46个点位核
酸采样，经历酷暑暴雨，在5天内累计采集414,941人次。

连云港持续高温天气，骄阳似火，“大白”们挥汗如雨，
坚守核酸检测采样一线。从采咽拭子、处理棉签、消毒现场
并采样，到登记录入、标本转运、医疗垃圾处理等每个环

节，他们都坚持做到科学规范、井然有序。
作为宿迁市核酸采样总领队，我院党委副书记、副院

长吴建强重任在肩，既当“指挥棒”，又当“战斗员”，不仅做
好上下协调工作，还要深入一线和大家一起奋战。

在临时搭建的帐篷里，队员们顶着35℃高温，面对大
批候检人群，穿上隔离服不到15分钟，就能清晰感受到掩
盖在口罩下每一滴汗珠的分布。前一小时靠体力，后面全
靠顽强的意志力支撑，随着采样时间一分一秒过去，气温
一点一点攀升，几乎感受不到一丝风力。

7月 14日早上，一场暴雨不期而至，但队员们依旧在
雨中坚守岗位，有序开展区域核酸采样工作。滂沱大雨中，
有核酸采样的辛苦，更有来自群众的暖心和关怀。

昼夜奋战，保质保量完成检测任务
我院核酸检测医疗队 5名队员被分派到海州区核酸

检测基地，开展核酸检测工作。面对着堆积如山的核酸采
样标本，他们昼夜奋战，在 6天内与宿迁其他地区兄弟医
院一起完成351万人次检测。

不论是白天还是黑夜，不论是刮风下雨还是烈日炙
烤，宿迁医院医护人员毫不犹豫地选择一次又一次“逆行
出征”，义无反顾地奔赴抗疫一线，以生命赴使命、用奉献
护苍生，用实际行动守护着人民群众的生命安全和身体健
康，为抗击疫情贡献了一份坚实的力量。

党办 周小煦、风湿免疫科 杜芳

为加强我院护理学科建设，提升护理人才学历水平，推进
护理工作高质量发展。近期，护理部在综合楼第二会议室召开
护理学科和人才管理委员会暨扩大会议。会议由委员会秘书、
急诊科副护士长王双双主持。护理学科和人才管理委员会全
体成员、护理骨干等50余人参加了会议。

会上，护理部主任张莉表示，护理部成立护理学科和人才
管理委员会。2021年，护理部重视人才培养，多管齐下，提升服
务质量。一年来，成功申报1项省培训基地、1项新的市级培训
实践基地，发表高质量护理论文、申报护理专利，举办临床带
教老师授课比赛、护理品管圈等各项主题活动。2022年，是我
院迎接三甲复评重要的一年，希望广大护理人员紧跟医院发
展脚步，年轻的护理骨干更应借助医院平台，积极提升自我，
扎根于临床，挑战自我，为患者提供更好服务。

随后，2名今年七月份刚毕业的硕士研究生作学习经历汇
报。

李倩倩，2015年本科毕业于徐州医科大学护理学（助产方
向），一直在我院产房工作，2019年通过全国硕士招生考试，考
入徐州医科大学临床护理学（全日制），研究方向为妇幼健康
照护，获徐州医科大学研究生毕业证及硕士学位双证书。

李娜，2015 年毕业于扬州大学，一直在我院胃肠外科工
作，2019年通过全国硕士招生考试考入江南大学无锡医学院

（非全日制），研究方向为肿瘤护理，获江南大学研究生毕业证
及硕士学位双证书。在研究生学习期间，兼顾工作与学习，仅
脱产1年，完成了整个学习课程。每一次的困难，都是一个沉淀
积累的机会，都为自己的人生添姿加彩。

护理部副主任王学红结合近四十年的工作历程，讲述申
报人才契机、过程和经验，强调科研的严谨性，提醒大家要有
工匠精神，注重团队合作。

我院护理部将以此次会议为契机，着力推进护理学科建
设，创新人才培养及使用机制，促进我院护理人才学历层次、
科研水平稳步提升，推进护理学科可持续发展！

2017 年，护理部主任张莉实现护理硕士研究生的“零突
破”，截止目前，我院已有 4名护理硕士研究生，另有 7人尚在
第二阶段，即将毕业。我院护理人员中，57人有高校教师资格
证书，43人有讲师资格证书。省职业院校技能大赛评委专家 3
人；省护理高级专业技术资格评审委员会成员2人。国家级委
员会委员 10人；省级委员会副主委 2人、委员 24人；市级专业
委员会主委 11 人、副主委 11 人。护理部现有省级培训基地 1
个，市级专科护士培训/实践基地8个。

护理部 周坤

我院护理部召开护理学科和
人才管理委员会暨扩大会议
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